
阿久津未南美 みんなと友情を深めるために積極的に話しかけたり協力したりしたこと。

大島惇平 部活以外での自主練習で足りないことやもっと伸ばしたいことを練習した。

大野彩芭 県大会に行くために、駅伝部の練習や駅伝と勉強との両立を頑張りました。

小貫太誠 勉強で小学校時代では有り得ないくらいテスト期間に勉強をしたこと。

柏木斗維 何かをするときに最後まで頑張ろうという根性がついたところ。

小泉圭佑 羽田小学校から中学校に来て友達とのコミュニケーション力が伸びたところです。

後藤碧斗 数学で点数が低かったけれどワークの B、C問題をやってできるようになりました。

後藤美月 歌を思いっきり歌えるようになった。コミュニケーション力が上がった。

小室悠貴 部活のときの声出しや合唱を頑張りました。

杉浦花音 勉強で最後まで諦めずにわからないところをわかるように努力したこと。

鈴木彩葉 先輩とも交流が図れるように行事などで話しかけにいけたこと。

鈴木大地 漢字や一問入魂などの小テストで 100点を取ろうという気持ちが強くなった。

相馬瀬瑛 北翔祭での合唱。理由は人がたくさん居ても歌うことができたから。

髙野紗由 文化祭で初めて大勢の人の前で自分を表現できる伴奏を弾いたこと。

髙橋星輝 夏休みの走り込みに励み、体力・運動神経が向上したこと。

東福紫響 英語の進級プリントやワークをしっかり早めに終わらせることができたこと。

戸邉結珠希 行事に全力で取り組んだことです。みんなで団結することができました。

永井奏人 遅刻をしないこと。漢字テストで 60点以上を取れるようになったこと。

永井陽菜 挨拶がしっかりできたこと。インフルなどの感染症にかからないこと。部活。

長嶋結愛 コミュニケーション能力を向上させようと頑張りました。

能登楓輝 苦手な発表を自分から積極的に挑戦することができたところ。

橋本凜 成長した部分はコミニュケーション能力。勉強も諦めずに最後まで取り組んだこと。

長谷川悠翔 中学校での先生と生徒の距離感について理解し、人との接し方に慣れました。

原田柚花 部活で良い結果を出すことができたこと。

人見明那 人前に出て色々なことができるようになったところ。

平井千愛 みんなで協力しながらいろんな行事ができた。

船山葵彩 私ががんばったことは、クラス合唱です。

益子愛奈 生徒会や合唱の指揮などで自ら前に出て積極的に活動することができました。

森下歩楓 私は挨拶を元気な声ですることを頑張り、また成長したなと感じました。

吉成結真 自分から積極的に先輩や先生に聞くことができるようになったところ。



相田陽向 みんなをまとめたり、人前でいろいろなことができるようになったこと。

秋元翔瑛 委員会と係の仕事です。

阿久津瑛柊 自学や委員会、部活動に加えて 6年生に比べて”他己中”になったことです。

伊澤利玖 語先後礼を意識して元気よく挨拶ができました。

礒和奏 先生と廊下ですれ違ったときに挨拶ができたことです。

井上柚希 みんなと協力して活動したり自分から行動したりすることができました。

遠藤愛佳 入院して最初の単元は全くわからなかったけどテストを頑張ったこと。

大島早稀 後期学年委員になって、前期よりみんなの前に立てるようになりました。

大野翔誠 運動や勉強や行事などを頑張りました。1番頑張ったのは、友達づくりです！

菊地風太 中学一年間で成長したことは、自分で判断して決めれるようになってきたことです。

小堀瑞葵 自立し、自己判断で自分から行動をすることを頑張ることができました。

小松向葵 中学校の授業を小学校の知識を活用して勉強できた。また、友達も増えた。

齋藤愛海 勉強を頑張りました。私が成長したと思ったことは返事や挨拶です。

清水奏志 北翔祭やサッカーの試合、授業中の発言など人前で自信が持てるようになった。

瀬尾こはね 言葉遣いを綺麗にしたり勉強や行事に本気で取り組んだりしました。

関澄恋 小テストなどで 100 点を取れるように勉強を頑張りました。

関戸彩羅 前より自学の質が良くなり、小学生のときより成績が上がったことです。

関谷心結 体育祭や北翔祭などを一致団結して、全員で協力できたことです。

田代涼真 部活やテストに向けての勉強を頑張りました。

中川翔太 社会の一問入魂や漢字テスト、トイレ掃除を頑張りました。

永山玲緒 語先後礼の徹底や、自主学習で解く問題の量を増やすなど、頑張りました。

仁平かんな 新体力テストを頑張りました！よい記録が残せて小学校より成長したなと思った。

松本瑚々 タイムトライアルやマラソン大会などの行事を一生懸命頑張りました。

松本蓮生 一問入魂とあいさつを頑張りました。成長したところは自学の質です。

谷池風佳 部活の試合で２回くらい勝つことができました。

山内愛來 自分の係や委員会の仕事を忘れずに頑張りました。

吉泉友 あいさつを頑張りました。

渡邉向輝 学年委員長を務め、生徒総会や中央委員会での活動、発表などを頑張りました。

渡邉雫 勉強と運動の両立をし、自学の質の向上させることを頑張りました。


